
BINGHATTI GEMS
J U M E I R A H  V I L L A G E  C I R C L E

قـــــريـــــة جـــــمـــــيـــــرا الـــــدائـــــريـــــة
بـن غـاطـي جيم�س



Located in a prime and prestigious location in Jumeirah Village Circle, only a few minutes 

away from Mall of The Emirates and around 12 minutes away from Dubai Mall, Downtown, 

Dubai Marina with easy access to Sheikh Mohammed Bin Zayed Road, Al Khail Road, and 

Hessa Street.

With an array of one and two bedroom apartments, a state-of-the-art gym and temperature-

controlled swimming pool, Binghatti Gems is the epitome of a luxurious lifestyle at your 

convenience.

The building showcases Binghatti Developers’ signature contemporary design style 

while also keeping traditional elements found in Middle Eastern art and architecture in 

consideration. The unique balcony design of the building offers residents an outdoor 

space to enjoy without compromising privacy. The building’s prime location ensures a great 

investment for its future owners.

ABOUT BINGHATTI GEMS

نبذة عن مشروع بن غاطي جيمس 
يقــع فــي  موقــع متميــز ومرمــوق فــي قريــة جميــرا الدائريــة ، علــى بعــد دقائــق قليلــة مــن مــول 
ــى  ــا مــع ســهولة الوصــول إل ــي مارين ــاون ودب ــي مــول وداون ت ــي 12 دقائــق مــن دب اUمــارات وحوال

شــارع الشــيخ محمــد بــن زايــد وشــارع الخيــل و شــارع حصــة.
يتضمــن المشــروع  مجموعــة مــن الشــقق المكونــة مــن غرفــة  وصالــة وغرفتيــن وصالــة ، 
ــن غاطــي  ــر ب ــه ، يعتب ــة حرارت ــي درج ــة ومســبح يمكــن التحكــم ف ــة حديث ــاب رياضي ــة ألع وصال

جيمــس مثــالاً hســلوب المعيشــة الراقيــة .
ــر مــع مراعــاة  ــز لشــركة بــن غاطــي للتطوي يعــرض المبنــى أســلوب التصميــم المعاصــر الممي
العناصــر التقليديــة الموجــودة فــي الفــن والعمــارة فــي الشــرق اhوســط. يوفــر تصميــم الشــرفة 
الفريــد للمبنــى للمقيميــن مســاحة خارجيــة للاســتمتاع مــع الحفــاظ علــى الخصوصيــة. يضمــن 

الموقــع المتميــز للمبنــى فــي قريــة جميــرا الدائريــة اســتثمارًا كبيــرًا hصحابــه المســتقبليين. 
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STRATEGICALLY 
LOCATED

DOWNTOWN DUBAI
12 MINUTES

PALM JUMEIRAH
7 MINUTES

MALL OF THE EMIRATES
7 MINUTES

DUBAI MARINA
10 MINUTES

DIFC
12 MINUTES

DUBAI INTERNATIONAL AIRPORT
15 MINUTES

AL MAKTOUM INTERNATIONAL AIRPORT
10 MINUTES

Ideally located with fast and easy access to 
all major landmarks and attractions in Dubai

MALL OF THE EMIRATES
7 MINUTES

DUBAI MARINA
10 MINUTES

DOWNTOWN DUBAI
12 MINUTES

BINGHATTI GEMS
J U M E I R A H  V I L L A G E  C I R C L E
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D61 Hessa St

JUMEIRAH VILLAGE CIRCLE

E311 Sheikh Mohammad Bin Zayed Road
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D61

E311 Sheikh Mohammad Bin Zayed Road

BURJ KHALIFA
12 MINS AWAY

MALL OF THE 
EMIRATES

7 MINS AWAY

DUBAI MARINA
10 MINS AWAY

10 دقائق 

7 دقائق 

12 دقيقة 

دبي مارينا 

مول الامارات 

برج خليفة

BINGHATTI GEMS
J U M E I R A H  V I L L A G E  C I R C L E

قـــــريـــــة جـــــمـــــيـــــرا الـــــدائـــــريـــــة
بـن غـاطـي جيم�س

قـــــريـــــة جـــــمـــــيـــــرا الـــــدائـــــريـــــة

Project Location
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KEY LOCATION OF 
THE COMMUNITY

JUMEIRAH VILLAGE 
CIRCLE

EMIRATES HILLS

JUMERIAH VILLAGE 
TRIANGLE

D61

D61

COMMUNITY FEATURES

Schools
• Kids World Nursery
• Ladybird Nursery
• JSS International School
• Sunmarke School
• Nord Anglia International School

Supermarket
• Spinneys
• West Zone Supermarket
• Bluemart Supermarket 
• Choithrams
• All Day Minimart
• Aswaaq Mart 
• Holiday Minimart.

Mall
• Nakheel’s Circle Mall 
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E311 Sheikh Mohammad Bin Zayed Road
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Binghatti Developers is a real estate development company which is active throughout the 
UAE with an investment value in excess of AED 3.5 Billion across a portfolio of more than 
40 projects and currently operates in several areas throughout Dubai including Business 
Bay, Dubai Silicon Oasis, Al Jadaf, Dubai Marina, Jumeirah Village Circle, Liwan, and Dubai 
Land Residence Complex, in addition to a mega commercial project in Abu Dhabi covering 
an area of 1 million square feet and a value exceeding AED 500 Million. The company 
possesses bold plans for expansion in the coming years, specifically focusing on the growth 
of its real-estate portfolio in Dubai.

As an award-winning developer with a proven track record, Binghatti Developers has 
established itself as a pioneer in both real estate development and architecture. Binghatti 
Developers’ has acclaimed a respected status within the Real Estate Sector and is amongst 
Forbes Top 100 Real Estate companies in the Middle East. With an accolade of awards 
under its belt, Gulf Real Estate – Best Real Estate Off Plan Project, MENA Green Building 
Awards 2017 & 2018, Cityscape Awards 2018, Arabian Property Awards 2017 & 2018, 
and Government of Dubai- Best Real Estate Tycoon Awards, these are just a few of the 
accomplishments Binghatti Developers have received over the few years.

AN AWARD WINNING DEVELOPER

بــن غاطــي للتطويــر هــي شــركة تطويــر عقــاري لديهــا العديــد مــن المشــاريع العقاريــة فــي جميــع 
أنحــاء دولــة اUمــارات العربيــة المتحــدة بقيمــة اســتثمارية تفــوق ثلاثــة ونصــف مليــار درهــم 
اماراتــي مــن خــال محفظــة تضــم أكثــر مــن أربعيــن مشــروعا فــي جميــع أنحــاء دبــي تتضمــن 
الخليــج التجــاري ، واحــة دبــي للســيليكون , الجــداف , دبــي مارينــا, دائــرة قريــة جميــرا , ليــوان ودبــي 
لانــد الســكنية باhضافــة إلــى مشــروع تجــاري ضخــم فــي مدينــة أبــو ظبــي والــذي يغطــي مســاحة 
مليــون قــدم مربــع بقيمــة تفــوق 500 مليــون درهــم . تمتلــك الشــركة خططــا جريئــه للتوســع 

فــي الســنوات القادمــة مــع التركيــز بشــكل خــاص علــى نمــو محفظتهــا العقاريــة فــي دبــي.

ــر أن تتمركــز  ــز، اســتطاعت بــن غاطــي للتطوي ــد مــن الجوائ ــر نالــت العدي بصفتهــا شــركة تطوي
ــن غاطــي  ــة . نالــت ب ــر العقــاري والهندســه المعماري ــدة فــي كل مــن قطــاع التطوي كشــركة رائ
ــة فــي الشــرق اhوســط  ــز فهــي مــن ضمــن أعلــى 100 شــركة عقاري ــد مــن الجوائ ــر العدي للتطوي
ــزه  ــاري وجائ ــر العق ــد الانشــاء مــن جلــف للتطوي ــزة أحســن مشــروع قي ــى جائ وحصلــت أيضــا عل
الشــرق اhوســط للمبانــي الخضــراء لعامــي 2017 و 2018 باUضافــة إلــى جوائــز ســتي ســكيب 
ــة مــن  ــز تايكــون hحســن شــركة عقاري ــي 2017 و 2018 وجوائ ــة لعام ــارات العربي ــز العق وجوائ
قبــل حكومــة دبــي. تعتبــر الســابقة نبــذه عــن قليــل مــن الانجــازات التــي حققتهــا بــن غاطــي 

ــة ــال الســنوات القليل ــر خ للتطوي

مطور عقاري حائز على جوائز عالمية 

W I N N E R
GULF REAL ESTATE AWARDS 
2017, 2018 & 2019

W I N N E R
REAL ESTATE TYCOON AWARD 2017

W I N N E R
DESIGN MIDDLE EAST AWARDS 2018

W I N N E R
INTERNATIONAL PROPERTY AWARDS 
DUBAI 2018 & 2019

W I N N E R
ARABIAN PROPERTY AWARDS 2017 & 2018

W I N N E R
FORBES MIDDLE EAST 2017

W I N N E R
ARABIAN BUSINESS REAL ESTATE 
AWARDS 2018 

W I N N E R
INFRASTRUCTURE & REAL ESTATE 
EXCELLENCE AWARDS 2017

W I N N E R
MENA GREEN BUILDING AWARDS 2018

W I N N E R
CITYSCAPE AWARDS EMERGING MARKETS 
2016, 2017 & 2018

5TH DECEMBER 2017 | DUBAI, U.A.E
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PROJECTS40
DUBAI SILICON OASIS

LIWAN
DUBAI LAND RESIDENCE COMPLEX

JUMEIRAH VILLAGE CIRCLE

BUSINESS BAY

SHARJAH

AL JADDAF

KIZAD
JEBEL ALI

MORE THAN

PLANNED FOR COMPLETION BY Q4 2021
3,000 APARTMENTS

MORE THAN

SUCCESSFULLY HANDED OVER
3,000 APARTMENTS

BINGHATTI  MILESTONE
إنجازات بن غاطي للتطوير
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BINGHATTI RESIDENCES BINGHATTI GATEWAY

BINGHATTI AVENUE BINGHATTI MIRAGE

BINGHATTI  MILESTONE

BINGHATTI POINT BINGHATTI GATE

BINGHATTI PLATINUM

إنجـازات بــن غــاطـــي لــلــتــطــوير 

BINGHATTI JEWELS
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BINGHATTI EAST

BINGHATTI CRYSTALS BINGHATTI SAPPHIRES

BINGHATTI WEST BINGHATTI VISTA

BINGHATTI STARS

BINGHATTI  MILESTONE إنجـازات بــن غــاطـــي لــلــتــطــوير 

BINGHATTI VIEWS

BINGHATTI DIAMONDS
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BINGHATTI PEARLSBINGHATTI COURT

BINGHATTI GARDENS BINGHATTI TERRACES

BINGHATTI HORIZONS

BINGHATTI  MILESTONE إنجـازات بــن غــاطـــي لــلــتــطــوير 

BINGHATTI RESIDENCES BINGHATTI APARTMENTS

BINGHATTI HOUSE
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Disclaimer: The renderings and visualizations contained in this brochure are provided for illustrative and marketing purposes. While the information provided is believed to be accurate and reliable at the time of printing, only the information 
contained in the final Sales and Purchase Agreement will have any legal effect.

تنويه: تم تزويد هذا الكتيب بالصور المرئية  لأغراض توضيحية وتسويقية.  أن المعلومات المتضمنة في هذا الكتيب تعتبر  دقيقة وذات مصداقية عند طباعتها إلا أن المعلومات الواردة في اتفاقية البيع والشراء النهائية هي التي سيكون لها أي تأثير قانوني

PROJECT FACTS
Property Type: Residential

Plot Area:
2122.68 Sq.m. 
22848.32 Sq.ft

Description: G+2P+7FLOORS+R

Number of Units: 77

Unit Types: 1 Bedroom, 2 Bedrooms
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A variety of apartment types assure comfortable living spaces for every 

resident. Each apartment’s distinctive design is implemented without 

compromising practicality. The interiors were meticulously planned to 

maximize convenience without compromising elegance.

PLANNED FOR PRACTICALITY

مصممة للاستخدام العملي
شــقة  لــكل  مقيــم.  لــكل  مريحــة  معيشــية  مســاحات  بالمشــروع  المتنوعــة  الشــقق  توفــر 
ــة  ــزات الداخلي ــط التجهي ــم تخطي ــر الســكينة والهــدوء. ت ــاة توفي ــع مراع ــد م ــا الفري تصميمه

ــدٍ ســواء. ــى ح ــة عل ــة واhناق ــدر مــن الراح ــر ق ــر أكب ــة لتوفي ــة فائق بعناي
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The apartments in Binghatti Gems are an abode of repose. The plush 

interiors offer a perfect balance of pragmatic design and modern form. 

Replete with modern fixtures and furnishings, these apartments are an ideal 

choice for families.

SPACIOUS & SPLENDID

مساحات مريحة
ــزات  ــل للراحــة. تقــدم التجهي ــن غاطــي جيمــس هــي المــكان اhمث تُعــد الشــقق فــي مشــروع ب
الداخليــة الفخمــة تــوازن غايــة فــي الاتقــان يجمــع بيــن التصميــم العملــي والطــراز الحديــث، كمــا 
أنهــا حافلــة بالتجهيــزات والتشــطيبات الحديثــة ممــا يجعــل مــن هــذه الشــقق الاختيــار اhمثــل 

للعائــلات.
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Disclaimer: The renderings and visualizations contained in this brochure are provided for illustrative and marketing purposes. While the information provided is believed to be accurate and reliable at the time of printing, only the information 
contained in the final Sales and Purchase Agreement will have any legal effect.

تنويه: تم تزويد هذا الكتيب بالصور المرئية  لأغراض توضيحية وتسويقية.  أن المعلومات المتضمنة في هذا الكتيب تعتبر  دقيقة وذات مصداقية عند طباعتها إلا أن المعلومات الواردة في اتفاقية البيع والشراء النهائية هي التي سيكون لها أي تأثير قانوني

The lavish materials and uncompromised finishing throughout the building 

depict supreme quality and craftsmanship from only the most distinguished 

of international suppliers. All the fittings and fixtures within the apartments 

are hand-picked to perfectly compliment the interior design. The sliding 

glass doors and windows create a perfect balance between interior and 

exterior spaces while maintaining the highest level of environmental control 

and functionality.

IMPECCABLE DETAIL

تفاصيل في غاية الاتقان 
تجسّــد المــواد الفاخــرة والتشــطيبات الكاملــة فــي جميــع أنحــاء المبنــى الجــودة والحرفيــة 
المتميــزة المــزودة مــن أكثــر المورديــن تميــزًا فــي العالــم٫ كافــة التجهيــزات والتركيبــات داخــل 
الشــقق تــم اختيارهــا بعنايــة فائقــة لتلائــم التصميــم الداخلــي. اhبــواب والنوافــذ الزجاجيــة 
المنزلقــة تخلــق تــوازن مثالــي بيــن المســاحات الداخليــة والخارجيــة وتحافــظ فــي نفــس الوقــت 

ــي ــى مســتوى مــن التحكــم والتشــغيل البيئ ــى أعل عل
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Binghatti Developers’ focus on providing world-class lifestyle amenities 

is unrivaled throughout Dubai. The health club area at Binghatti Mirage 

promotes a family-friendly atmosphere for all residents to enjoy.

Meet your fitness goals in the modern health club by Technogym. Experience 

utmost relaxation and immerse yourself in the heat monitored swimming 

pool or jacuzzi. 

LIFESTYLE & AMENITIES

اسلوب الحياة والاستجمام 
ــة ذات المســتوى العالمــي  ــى تقديــم الخدمــات والمرافــق  العصري ــر عل ــن غاطــي للتطوي تركــز ب
المنقطــع النظيــر فــي كافــة أنحــاء دبــي حيــث تــم تصميــم النــادي الصحــي ليعمــل علــى إيجــاد جــو 

عائلــي ودود لرفاهيــة المقيميــن.
حقــق أهدافــك فــي اللياقــة البدنيــة  فــي نــادي صحــي متطــور مــن تكنوجيــم  مــزود بأحــدث أجهــزة 
اللياقــة البدنيــة. عــش تجربــة الاســترخاء الفائقــة واســمتع بالغــوص فــي حــوض ســباحة أو 

ــوزي.  الجاك

Disclaimer: The renderings and visualizations contained in this brochure are provided for illustrative and marketing purposes. While the information provided is believed to be accurate and reliable at the time of printing, only the information 
contained in the final Sales and Purchase Agreement will have any legal effect.

تنويه: تم تزويد هذا الكتيب بالصور المرئية  لأغراض توضيحية وتسويقية.  أن المعلومات المتضمنة في هذا الكتيب تعتبر  دقيقة وذات مصداقية عند طباعتها إلا أن المعلومات الواردة في اتفاقية البيع والشراء النهائية هي التي سيكون لها أي تأثير قانوني
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FLOOR PLANS

Disclaimer: The renderings and visualizations contained in this brochure are provided for illustrative and marketing purposes. While the information provided is believed to be accurate and reliable at the time of printing, only the information 
contained in the final Sales and Purchase Agreement will have any legal effect.

تنويه: تم تزويد هذا الكتيب بالصور المرئية  لأغراض توضيحية وتسويقية.  أن المعلومات المتضمنة في هذا الكتيب تعتبر  دقيقة وذات مصداقية عند طباعتها إلا أن المعلومات الواردة في اتفاقية البيع والشراء النهائية هي التي سيكون لها أي تأثير قانوني

1ST FLOOR PLAN  

1 BED     05

2 BED     06

TOTAL    11
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2ND, 4TH & 6TH FLOOR 

1 BED     05

2 BED     06

TOTAL    11

3RD, 5TH & 7TH FLOOR PLAN

1 BED     05

2 BED     06

TOTAL    11
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1. Any dimensions are measured to structural elements and exclude wall finishes and are 
always subject to approval and revision by respective government authorities. Plans and 
drawings are not to scale.  Actual usable floor space is not final and may vary from those 
shown.  All dimensions and other information are approximate and indicative only.  

DISCLAIMER

2. Marketing or promotional materials or artist’s renderings of the building and/or the unit, 
and the furniture, furnishings, materials and finishings are artistic impressions, indicative in 
nature and are for general information and illustration purposes only and do not represent 
actuals. Representations of interiors, common areas, surrounding views, facilities, amenities, 
and location, and computer-generated images, walkthroughs and rendered images are an 
artist’s impression and meant to give an indication of the final design and amenities, which 
may not be relied upon as binding by any Purchaser or prospective Purchaser. 

3. The Seller and Developer reserve the right to make any changes to any plans, drawings, 
furniture, furnishings, materials, finishings, and any other representations or information 
included in any promotional materials in their absolute discretion whether relating to the 
unit, building or otherwise, without notice, and without any liability whatsoever whether to 
the Seller, the Developer, their affiliates or their respective officers. 

4. The information contained herein or in any other marketing or promotional materials 
does not constitute a legal offer and/or contract between the Seller or Developer and a 
Purchaser or prospective Purchaser and any prospective sale will only be governed by the 
terms and conditions of the purchase and sale agreement to be entered into between the 
parties and any accompanying schedules including the Disclosure Statement, as applicable. 

5. The names, marks and copyrights in the artistic style and the way in which they are 
represented either belong to or are owned by or has been permitted to be used by the 
Seller or Developer and reproduction is strictly prohibited without prior written permission. 

1.  يتــم قيــاس أي أبعــاد وفقًــا للعنــاصر الهيكليــة ولا تشــمل تشــطيبات الجــدران وتخضــع دائمـًـا للموافقــة والمراجعــة 
مــن قِبــل الســلطات الحكوميــة المعنيــة. والمخططــات والرســومات غــير مقيَّــدة بمقيــاس رســم. وتعتــبر المســاحة 
حــة. وتعتــبر جميــع الأبعــاد  الأرضيــة الفعليــة القابلــة للاســتخدام غــير نهائيــة وقــد تختلــف عــن تلــك المســاحات الموضَّ

والمعلومــات الأخــرى تقريبيــة ولغــرض الاسترشــاد بهــا فقــط. 

بيان إخلاء المسؤولية

 2. تعــد المــواد التســويقية أو الترويجيــة أو الرســومات الفنيــة للمبنــى و/أو الوحــدة، والأثــاث والمفروشــات والمــواد 
والتشــطيبات كلهــا تمثيــلات فنيّــة للاسترشــاد بهــا ولأغــراض المعلومــات العامــة والتوضيــح فقــط ولا تمثــل حقائــق 
فعليــة. وتعــد تمثيــلات التصميــات الداخليــة والمناطــق المشــتركة والمناظــر المحيطــة والمرافــق ووســائل الراحــة 
والموقــع والصــور المنشــأة باســتخدام الكمبيوتــر والعــروض التفصيليــة والصــور المرســومة كلهــا أعــال فنيــة 
والهــدف مــن إعدادهــا هــو إعطــاء فكــرة عــن التصميــم النهــائي ووســائل الراحــة، ولا يجــوز لأي مشــتري أو مشــتري 

محتمــل الاعتــاد عليهــا باعتبارهــا ملزمــة.

3. يحتفــظ البائــع والمطــوّر بالحــق في إجــراء أي تغيــيرات عــى أي مخططــات ورســومات وأثــاث ومفروشــات ومــواد 
وتشــطيبات وأي تمثيــلات أخــرى أو معلومــات تتضمنهــا أي مــواد ترويجيــة، وفقًــا لتقديرهــا المطلــق، ســواء فيــا 
يتعلــق بالوحــدة أو المبنــى أو خــلاف ذلــك، دون إشــعار، ودون أي مســؤولية أيـًـا كانــت عــى البائــع أو المطــور أو 

تابعيهــم أو موظفيهــم. 

4. لا تشــكّل المعلومــات الــواردة في إخــلاء المســؤولية الماثــل أو في أي مــواد تســويقية أو ترويجيــة عرضًــا قانونيًــا 
و/أو عقــدًا بــن البائــع أو المطــور ويخضــع أي مشــتري أو مشــتري محتمــل وأي عمليــة بيــع محتملــة لــشروط وأحــكام 
ــان الإفصــاح، حســبا  ــك بي ــه، بمــا في ذل ــم إبرامــه بــن الأطــراف وأي ملاحــق ترُفــق ب ــذي يت ــع والــشراء ال عقــد البي

يكــون مطبقًــا.

5. يحُظــر تمامًــا، دون الحصــول عــى إذن كتــابي مســبق، اســتخدام واستنســاخ الأســاء والعلامــات والعنــاصر 
الخاضعــة لحقــوق التأليــف والنــشر في النمــط الفنــي والطريقــة الممثلــة بهــا، والتــي تخــص أو تكــون مملوكــة للبائــع 

أو المطــور أو تــم الســاح باســتخدامها مــن قِبــل البائــع أو المطــور.
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